
Informationen über Versicherungen

Leichte Sprache



Was ist eine Versicherung? 

Jeder Mensch kann Pech haben. 

Zum Beispiel:

Wenn Sie etwas kaputt machen. 

Ohne es zu wollen. 

Oder wenn es bei Ihnen in der Wohnung brennt.  

Dann müssen Sie Sachen neu kaufen.

Das kostet manchmal viel Geld.

Wenn Sie eine Versicherung haben:

Dann bekommen Sie das Geld von der Versicherung zurück.

Von dem Geld können Sie die neuen Sachen bezahlen.

Haft-Pflicht-Versicherung 

Es gibt eine besondere Versicherung.

Die Versicherung nennt man Haft-Pflicht-Versicherung. 



Die Haft-Pflicht-Versicherung funktioniert so:

Sie machen einen Vertrag mit der Versicherung.

Dann bezahlen Sie 1 Mal im Jahr etwas 

Geld an die Versicherung. 

Wenn Sie etwas kaputt machen:

Dann hilft Ihnen die Versicherung.

Zum Beispiel:

Sie besuchen einen Freund.

Der Freund hat auf dem Tisch eine teure Vase.

Sie stoßen an den Tisch.

Die Vase fällt auf den Boden 

Und geht kaputt.

Ihr Freund möchte:

Dass Sie ihm Geld für die kaputte Vase geben.



Wenn Sie eine Haft-Pflicht-Versicherung haben:

Dann gibt Ihnen die Versicherung das Geld für die Vase.

Deshalb ist eine Haft-Pflicht-Versicherung sehr wichtig.

Haus-Rat-Versicherung 

Es gibt noch eine andere wichtige Versicherung.

Diese Versicherung heißt Haus-Rat-Versicherung.

Eine Haus-Rat-Versicherung funktioniert so:

Sie sagen der Versicherung:

Welche Dinge Sie in Ihrer Wohnung haben.

Zum Beispiel:

Welche Möbel, Fern-Seher und andere Sachen.

Dann machen Sie einen Vertrag mit der Versicherung.

Und Sie bezahlen 1 Mal im Jahr etwas 

Geld an die Versicherung.



Dann sind die Sachen in Ihrer Wohnung versichert.

Zum Beispiel:

Es brennt in Ihrer Wohnung.

Durch das Feuer gehen alle Möbel im Wohn-Zimmer kaputt.

Der Fern-Seher geht auch kaputt.

Wenn Sie eine Haus-Rat-Versicherung haben:

Dann gibt Ihnen die Versicherung Geld.

Von dem Geld können Sie sich neue Möbel kaufen.

Und einen neuen Fern-Seher.

Haben Sie Fragen zu Versicherungen? 

Versicherungen sind oft schwer zu verstehen.

Wenn Sie eine Beratung brauchen:



Dann helfen wir Ihnen gerne!

Sie können uns anrufen.

Unsere Telefon-Nummer ist: 08 00 21 53 45 6

Oder Sie können uns eine E-Mail schreiben.

Unsere E-Mail-Adresse ist: info@vrk.de

Die Beratung kostet kein Geld.

Sie müssen nicht alleine zu der Beratung kommen.

Sie können gerne einen anderen Menschen mitbringen.

Oder auch mehrere andere Menschen.

Zum Beispiel:

Ihre Eltern. 

Einen Betreuer.

Oder andere Menschen, denen Sie vertrauen.



Der Text in dieser Broschüre ist in Leichter Sprache geschrieben.

Menschen mit Lern-Schwierigkeiten haben den Text geprüft:

Vielen Dank

an den Kurs Leichte Sprache

Beratungs-Stelle 

für Menschen mit Behinderung

in Detmold.
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